



Acht Arme, drei Herzen und blaues Blut

Die Rede ist von Kraken, die im Meer leben.

Sie haben nicht nur acht Arme, die direkt aus dem Kopf wachsen. Sie haben auch neun Gehirne: ein zentrales Gehirn im Kopf und in jedem Arm ein Extrahirn. Jeder Kraken-Arm kann also etwas anderes machen. Und trotzdem funktioniert die Zusammenarbeit aller Arme perfekt.

Kraken sind hochintelligent und neugierig. Sie lernen erstaunlich schnell und können sogar Gläser aufschrauben, wenn sie der Inhalt interessiert.

Ihr Körper ist ganz weich und muskulös, sie haben kein Skelett. Deshalb können Kraken sogar durch ein Loch verschwinden, das nur so groß ist wie ein Zwei-Euro-Stück. Wird es gefährlich, spritzen sie eine dunkle Flüssigkeit oder ändern blitzschnell ihre Farbe.

Kraken sind älter als Dinosaurier, leben aber nur circa drei Jahre. Jede Kraken-Generation passt sich ökologischen Veränderungen an und entwickelt sich so weiter. Kraken sind flexibel und können problemlos in vielen Meeren der Welt leben.

(146 Wörter)

(Ingrid Plank für www.deutsch-to-go.de – in Anlehnung an: <https://www.kindernetz.de/wissen/tierlexikon/steckbrief-kraken-und-tintenfische-100.html> - <https://www.zoobasel.ch/de/aktuelles/news/1247/acht-arme-neun-gehirne-drei-herzen-und-jede-menge-charme/> - <https://www.scinexx.de/dossierartikel/aelter-als-die-dinosaurier-2/> - Seitenaufrufe: 23072023)